

**Betreff:**

Ringbuslinie Ost - Antrag CDU

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den von ESWE geplanten zweijährigen Probebetrieb der Linie 37 (Strecke Igstadt – Nordenstadt – Wallau) entsprechend der Anregung des Ortsbeirates Breckenheim (Beschluss vom 14.06.2016) um eine Anbindung Breckenheims zu erweitern.

Durch eine Erweiterung um die Anbindung von Medenbach dient diese Streckenführung einer durchgängigen Vernetzung der östlichen Vororte.

In Medenbach besteht Anschluss an die Linie 21 Richtung Naurod, an die Ländchesbahn Richtung Limburg/Wiesbaden und von Naurod mit der Linie 20 an den S-Bahn Halt bei Bremthal.

Dadurch wird eine durchgängige Erreichbarkeit der östlichen Vororte mit dem ÖPNV in einem vertretbaren Zeitaufwand ermöglicht.

**Begründung**

Derzeit ist laut den Fahrplänen der ESWE die Anbindung Breckenheim von Medenbach via Linie 21 an der Haltestelle Plutoweg und Nordenstadt nur über die Innenstadt möglich.

Die Fahrzeit von Medenbach bis zur Innenstadt beträgt mit der Linie 21 ca. 40 Minuten.

Die vorgeschlagene Vernetzung für die angeregte Streckenführung verkürzt die Fahrzeit erheblich und öffnet den Weg für weitere, den ÖPNV fördernde Anschlüsse und Verbindungen.

Der Ortsbeirat weist auf die besonderen Belange gerader älterer Bürger hin, für welche jeder zusätzliche Umstieg und überlange Fahrzeiten eine zusätzliche Belastung darstellt.

Wiesbaden, 28.06.2016